

Peringati Hari Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024, Perhutani KPH Jember Laksanakan Upacara Bendera

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Oct 28, 2024 - 11:59



Jember - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember melaksanakan upacara bendera peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 Tahun 2024, tanggal 28 Oktober 2024, bertempat di halaman kantor Perhutani KPH Jember, Senin (28/10/2024), upacara berlangsung dengan khidmat dan lancar. Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 tahun ini mengusung tema "Maju Bersama Indonesia

Raya”

Administratur [Perhutani](#) KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, selaku pembina upacara memimpin langsung upacara tersebut dengan peserta upacara diikuti oleh segenap pimpinan dan karyawan karyawan kantor Perhutani KPH Jember, dan Perhutani PHW V Jember.

Pembina Upacara dalam amanatnya membacakan pidato sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, yang menyampaikan bahwa nilai-nilai agung yang ditampilkan oleh generasi sumpah pemuda 1928 harus selalu didengung-dengungkan berkali-kali di setiap waktu untuk menguatkan kesadaran dan karakter bangsa Indonesia, dalam menghadapi pelbagai perubahan situasi dan kondisi yang sangat cepat, yang bisa menjadikan kekuatan bangsa terdegradasi hingga melemahkan daya kekuatan bangsa Indonesia untuk menjaga eksistensi kebangsaan Indonesia secara lestari.

Bulan Pemuda dan Peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024 ini berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan mengorkestrasi langkah bangsa Indonesia mewujudkan target-target Pembangunan jangka menengah sebagai landasan pencapaian target Pembangunan jangka panjang 2045.

Momentum ini merupakan kesempatan bagi bangsa Indonesia untuk memberikan perhatian yang lebih besar kepada agenda agenda pengembangan kepemudaan sebagai bagian penting dalam Pembangunan Indonesia, baik dalam posisi pemuda sebagai subjek Pembangunan maupun sebagai objek Pembangunan.

Harapan kepada pemuda untuk lebih berperan dalam Pembangunan Nasional Indonesia adalah tepat adanya, karena pada hakikatnya pemuda adalah pemilik masa depan.

Pada momentum peringatan [hari sumpah pemuda](#) ini, marilah bersama-sama melakukan berbagai macam langkah untuk mengembangkan potensi pemuda melalui aktivitas yang mendorong perkembangan kreativitas dan inovasi pemuda Indonesia dengan berbagai cara yang dapat dilakukan.

Marilah bersama membuka kesempatan seluas-luasnya kepada pemuda Indonesia untuk berpartisipasi dalam seluruh dimensi pembangunan Indonesia sesuai dengan kompetensi dan passion masing-masing. @Red.